



Dank optimaler Planung lächelnd
in die Pensionierung

Kundenfreundlich:

Das Erstgespräch ist unverbindlich und kostenlos.

Nach Analyse Ihrer Situation erhalten Sie eine verbindliche Offerte.
Kosten Pensionierungsplanung: Ab CHF 800 (CHF 150/Std.).

Transparent:

Keine versteckten Kommissionen und Gebühren.

Unabhängig:

Sie profitieren von einer sehr persönlichen, unabhängigen und umfangreichen Beratung, ohne Verkaufs- und Zeitdruck.

Flexibel:

Ort und Zeit der Beratungen nach Ihren Wünschen.

Kontinuierlich:

Kundengespräche 6- oder 12-monatlich, je nach Dienstleistungs-Paket und Ihren Bedürfnissen.

Referenzen:

Auf Anfrage erhältlich.

Reguliert:

baurassistance untersteht den Vorschriften von FIDLEG (Schweizerisches Finanzdienstleistungsgesetz der Finma).



***baur*assistance**

Pensionierungsplanungen - Vermögensberatungen

Bielstrasse 71 | 3270 Aarberg
031 368 03 45 - 079 218 37 51
bernhard.baur@bluewin.ch

Wann beginnen Sie mit Ihrer Pensionierungsplanung?

Seit 1992 berate ich Kundinnen und Kunden verschiedenster Einkommensklassen, in Zusammenarbeit mit renommierten Spezialisten.

Unabhängig, frei von Verpflichtungen, auf Honorarbasis.

___ **Wollen Sie sich ordentlich oder vorzeitig pensionieren lassen?**

___ **Ist ein gleitender Übergang in den Ruhestand die ideale Lösung für Sie?**

___ **Wollen Sie die Rente oder das Kapital aus der Pensionskasse beziehen?**

Dass meine unabhängigen Beratungen ein ideales Instrument sind, nicht nur um bestmögliche Entscheidungen zu treffen, sondern auch um Fehler zu vermeiden, bestätigen Ihnen meine treuen Kunden.



Bernhard Baur:

Ihr Spezialist
für unabhängige Pensionierungsplanungen
und Vermögensberatungen

Kein anderer Schritt im Leben hat
solch grosse finanzielle Auswirkungen
für Sie wie die Planung Ihrer dritten
Lebensphase.

Weil Themen wie Einnahmen/Ausgaben,
AHV, Pensionskasse, private
Vorsorge, Anlagen, Wohneigentum
und Steuern aufeinandertreffen,
ist die Planung ein anspruchsvolles
Unterfangen.

Bernhard Baur

„Höchste Zeit für alle über 50, sich Gedanken über die finanzielle Situation im Ruhestand zu machen“.

Beobachter